MEDIO: CAPITAL MEXICO SECCIÓN: NACIONAL

PÁGINA: 18

FECHA: 12/ABRIL/2017





Francisco García Cabeza de Vaca dio la bienvenida a 75 firmas participantes.

Inaugura gobernador expo EnerTam 2018

El gobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca, inauguró la expo EnerTam 2018, en el Centro de Convenciones de esta ciudad, en donde se dieron cita 75 empresas relacionadas con el ramo energético, estatales, federales, nacionales e internacionales, así como 25 panelistas.

En el acto, el comisionado de Energía, Andrés Fusco Clynes, destacó el éxito del evento, luego de que los 8 mil lugares disponibles se agotaron, lo que demuestra, dijo, el interés en el sector.

Entre algunas de las empresas que exponen destacan Pemex, Sener, Thermion, Asea, CFE, Vallen, Enel, Jaguar, Sumimsa, Suma Energía, CNH, Coordinación General de Puertos y Marina Mercante Tampico, Vestas, DPH, TransCanada, ente otras.

EnerTam 2018 es la primera expo en su modalidad donde se tiene tanto al sector de hidrocarburos como al sector de renovables en un mismo encuentro.

Uno de los objetivos primordiales es establecer el contacto directo con empresas que actualmente desarrollan proyectos energéticos en el estado y comEntre algunas de las empresas que participaron en la expo destacan Pemex, Sener, Thermion, Asea, CFE y Vallen

pañías que tienen carta de intención de llegar al estado a invertir y a emprender proyectos. También es de destacar que sea el vínculo con las empresas prestadoras de servicio del sector y las entidades estatales y federales.

El mandatario estatal aseguró que la consolidación del sector energético en Tamaulipas podría proyectar a largo plazo una inversión de 50 mil millones de dólares.

Por lo anterior, dijo, se ha comenzado un proceso de adaptación y formación que abarcará centros de trabajos, talleres, información en escuelas.

El sector eólico ya proporciona 2400 mdd de inversión, genera empleo y la instalación de una planta de un componente del mercado eólico en el norte.